

• *Deborah Formal compareció ante diputados:*

"NO TENGO NI IDEA DE CÓMO SE MANEJARON LAS FINANZAS DEL MOVIMIENTO LIBERTARIO"

CRISTIAN LEANDRO
CÓRDOBA

cleandro@prensalibre.co.cr

Deborah Formal, exactivista del Movimiento Libertario y exnovia del presidente de ese partido, Otto Guevara, compareció ayer en la Comisión Legislativa que analiza las acusaciones por un supuesto uso indebido de recursos de la deuda política por parte del grupo Libertario.

Al ser las diez de la mañana la sesión inició, en lo que parecía ser una audiencia que trataría de profundizar si Formal tenía o no conocimiento sobre supuestos malos manejos de los dineros por parte del Movimiento Libertario, durante la campaña electoral pasada y que fueron denunciados por el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE).

A pesar de la seguidilla de preguntas por parte de los diputados, que integran dicha comisión, la testigo dejó claro que no tenía conocimiento en cuanto a los procedimientos, decisiones o manejos de los recursos del citado partido político.

Aún así muchas de las interrogantes - que fueron rei-



Deborah Formal se presentó en la Comisión Legislativa que estudió el caso de un supuesto mal manejo de fondos en la campaña del Movimiento Libertario.

terativas - no establecieron un ligamen entre Formal y los supuestos malos manejos de recursos y más bien gran cantidad de ellas se centraron en cosas personales.

"Mi función se centraba en todo lo que eran signos externos, pequeñas organizaciones de reuniones. Nunca fui jefa de campaña, ni manejé las finanzas del partido", aseguró Formal.

Quien fue más insistente en el interrogatorio fue el diputado verdiblanco Fabio Molina, al centrar su cuestionario en la participación de Formal en la Asociación "Unamos la

mano".

Para el legislador existen muchas coincidencias en cuanto a la participación de la testigo en las actividades de dicha asociación.

"En ningún momento fui gerente del Movimiento Libertario, ese no era mi papel. Estoy 100% segura que mi labor en la asociación se desarrolló cuando ya había terminado la campaña electoral", subrayó.

DONACIONES Y COMPRA DE BONOS

Otra de las principales pre-

guntas, realizada por el diputado Luis Fernando Mendoza, se centró en cuanto a la participación de Formal con respecto a la donación de recursos para la campaña presidencial de Otto Guevara.

En este caso la presente no pudo recordar el monto exacto de su participación, empero, se habló de un aporte de \$15 millones en compras de bonos tipo B.

Dentro de las argumentaciones de los legisladores sobresalió otra pregunta también relacionada con la participación de la hermana y el padre de Formal.

"Mi papá sí ha tenido participación en donaciones, no sé más porque son cosas privadas de él. Sí le digo que se ha cooperado incluso en la campaña de Óscar Arias, en realidad tenemos buenas relaciones con todos los partidos, hasta con figuras del PAC he conversado", indicó.

La audiencia terminó dos horas después, donde la testigo lanzó una seria denuncia (ver nota aparte) además de un penoso intercambio de ideas entre los diputados Fabio Molina y Danilo Cubero, quienes se echaron en cara de todo.

PRINCIPALES IMPRESIONES

WÁLTER
CÉSPEDES
*Diputado de la
Unidad Social
Cristiana*

"No veo el condimento de esta comparecencia. Usted (a Formal) llegó con buena voluntad al partido".



DAMARIS
QUINTANA
*Diputada
Libertaria*

"Esto es show político. Vea si es así, que todas las preguntas fueron reiterativas. Ella dijo que no tenía conocimiento sobre los supuestos malos manejos y por último realizaron preguntas personales".



VÍCTOR
GRANADOS
Diputado PASE

"Lo rescatable de la comparecencia de Deborah es muy poco. No veo y tampoco creo necesario volverla a llamar, excepto que sobresalga algo a luz de la investigación".

